



Pressemitteilung der Stadt Gerlingen

19. März 2021

Onlinebuchungssystem für das Stadtmuseum

Vergangen Sonntag konnte das Gerlinger Stadtmuseum seit dem Lockdown erstmals wieder unter Einhaltung der Hygiene- und Abstandsregeln öffnen. Aufgrund der Inzidenzwerte darf das Stadtmuseum vorerst nur Besucherinnen und Besucher mit vorheriger Terminvereinbarung ins Museum lassen.

Um Kulturinteressierten den Museumsbesuch noch unkomplizierter und besser planbar zu machen, hat das Team des Stadtmuseums ein Onlinebuchungssystem eingeführt. Über einen Link auf der Webseite des Stadtmuseums können Besucherinnen und Besucher den gewünschten Tag für ihren Museumsbesuch und ein entsprechendes Zeitfenster auswählen und buchen. So können Bürgerinnen und Bürger schon bei der Buchung sehen, ob ihr gewünschter Termin verfügbar ist. Nach der Buchung bekommen die Besucherinnen und Besucher eine Bestätigungsmail, die sie zu ihrem Besuch im Stadtmuseum mitbringen.

Ab sofort können Museumsbesuche ab dem 23. März 2021 und später gebucht werden. Zum Buchungssystem gelangen Interessierte über die Startseite des Stadtmuseums, unter www.gerlingen.de/Stadtmuseum. Die 45-minütigen Zeitfenster beginnen weiterhin zur vollen Stunde. Das Tragen einer medizinischen Maske ist im gesamten Stadtmuseum verpflichtend. Der Besuch im Stadtmuseum ist weiterhin frei.

Führungen, Workshops und Veranstaltungen können zukünftig- und sofern wieder durchführbar, ebenfalls über das Onlinebuchungssystem gebucht werden.